
Der Ausschuss für Bauen und Verkehr nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur 
Kenntnis und beauftragt die Verwaltung, zeitnah von den Ergebnissen der Gespräche 
zu berichten. 
 
Der erste Beigeordnete Herr Madel berichtet über die bereits geführten Gespräche.  
 
Auf Vorschlag des Vorsitzenden wird die Verwaltung gebeten einen kurzen schriftlichen 
Bericht über den mündlichen Vortrag von Herrn Madel den Fraktionen, dem 
Schulausschuss und dem Ausschuss für Bauen und Verkehr vorzulegen. Darüber 
hinaus wird die Verwaltung gebeten zu prüfen, ob in den Morgenstunden eine 
Verstärkerfahrt möglich bzw. durchsetzbar ist. Weiterhin ist weiter zu prüfen, in wieweit 
die vorgeschlagenen Maßnahmen unter Berücksichtigung der Corona-Bedingungen zu 
einer befriedigenden Situation führen. 


